

Mysteriöser Unfallschaden: Gestohlener Toyota Yaris in Altenkirchen entdeckt!



Ein mysteriöser Vorfall sorgt für Aufsehen in Altenkirchen, Kreis Kusel! Am Mittwoch, den 18. Dezember 2024, entdeckte die Polizei ein stark beschädigtes Fahrzeug auf einem Feld zwischen Altenkirchen und Breitenbach. Der Toyota Yaris, dessen Herkunft zunächst unklar war, hatte keine Nummernschilder und war schwer beschädigt. Um 11:20 Uhr erhielt die Polizeidirektion Schönenberg-Kübelberg den alarmierenden Hinweis.

Die Polizei konnte schnell ermitteln, dass dieser Pkw am 6. November 2024 in Bexbach, Saarland, gestohlen wurde. Kurz nach dem Diebstahl wurde das Auto angeblich mit einem auffälligen Frontschaden in Breitenbach gesichtet. Doch es bleibt ein Rätsel: Wie kam der Wagen in diese abgelegene Gegend und wo hat er sich seitdem aufgehalten? Am Donnerstag, den 19. Dezember 2024, tauchte das Fahrzeug schließlich in einem Waldgebiet zwischen Altenkirchen und

Breitenbach auf und konnte nicht sofort entfernt werden.

Polizei sucht Zeugen

Die Polizei ist auf der Suche nach weiteren Informationen. Sie fragt: Wer hat dieses auffällige Fahrzeug seit dem 6. November 2024 gesehen? Hinweise können unter den Telefonnummern 06381 - 919-0 oder 06373 - 822-0 an die Polizei in Kusel oder die Polizeiwache Schönenberg-Kübelberg gemeldet werden. Die Ermittler hoffen darauf, dass Zeugen helfen, den mysteriösen Aufenthalt des Wagens aufzuklären!

Statistische Auswertung

Ort: Berlin-Mahlsdorf, Deutschland

Vorfall: Verkehrsunfall

Ursache: Flucht des Verursachers

Beste Referenz: [tagesspiegel.de](https://www.tagesspiegel.de)

Weitere Infos: [berliner-zeitung.de](https://www.berliner-zeitung.de)

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](https://www.news-ag.com)